

Le rapport de l'Institut français de l'environnement nous rappelle qu'une fois de plus les eaux françaises sont largement polluées par les pesticides : 9 rivières sur 10 contrôlées présentent ainsi un ou plusieurs pesticides ainsi que la moitié des eaux souterraines.

La France confirme son rang de 1^{er} utilisateur en Europe et de 3^{ème} utilisateur mondial de pesticides. Ce triste record a des conséquences dramatiques pour la biodiversité mais aussi pour la santé humaine, et celle des agriculteurs qui les utilisent.

La Haute-Normandie, où l'agriculture productiviste est une source de pollution importante, est particulièrement concernée puisqu'elle est classée « zone vulnérable nitrates » depuis 2003.

L'appel de Paris lancé en 2004 par les scientifiques indiquait que le développement de nombreuses maladies actuelles, et en particulier des cancers, est consécutif à la dégradation de l'environnement, et que la pollution chimique constitue une menace grave.

Pourtant, plus de 90 % des Français demandent que la limitation de l'usage de pesticides dans l'agriculture soit une des mesures prioritairement adoptées suite au Grenelle de l'environnement.

Il est donc urgent d'interdire les pesticides et l'utilisation des produits dont le caractère cancérigène, mutagène et toxique pour l'appareil reproducteur est certain ou probable chez l'Homme.

Les Verts demandent l'application du principe de précaution. Par conséquent, il est vital soutenir efficacement l'agriculture biologique.